

**Mercredi 27 janvier (article de Carlos Soto)**

# Athlétisme : les jeunes catégories de l'AFA ont brillé à Villeurbanne



Les jeunes athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux se sont bien comportés lors de la compétition « Equip'athle » qui avait lieu, dimanche, à Villeurbanne. Lors de cette manifestation par équipes de quatre, les formations cadettes et benjamins garçons ont répondu présentes. Quant à l'équipe benjamine, elle est en constante progression. Sur le plan individuel, à noter que Cassandre Messonnier est classée première benjamine. Tout comme Lucile Merle et

**Les benjamins de l'AFA Feyzin-Vénissieux lors de l'échauffement** / Photo D. R.

Erwan Rigoudy s'imposent à la perche.

**> Autres résultats :** Anaïs Prigent est 4<sup>e</sup> au 50 m et Maxence Baudouin réalise 6''80 sur 50 m pour sa première course de rentrée.

Ce même dimanche à Aubière (Auvergne), lors des épreuves inter régions combinées, Annette Likweti termine 6<sup>e</sup> au pentathlon espoir avec en prime son record au poids et au total points. Rendez-vous dimanche prochain pour une vingtaine d'athlètes locaux, le Pré-France de nouveau à Aubière, pour les épreuves individuelles en salle.